

Kapolres Sumedang dan Forkopimda Gelar Nobar Semifinal Piala Asia U-23 2024 di Halaman Mako Polres Sumedang

Sumedang - SUMEDANG.PROMEDIA.CO.ID

Apr 30, 2024 - 12:03



Sumedang - Antusiasme terhadap olahraga sepak bola terus bergelora di Kabupaten Sumedang. Kali ini, Kapolres Sumedang, AKBP Joko Dwi Harsono, bersama Forkopimda Kabupaten Sumedang menggelar acara nobar (nonton bareng) pertandingan semifinal Piala Asia U-23 2024 antara Indonesia dan Uzbekistan. Acara ini digelar di halaman Markas Komando (Mako) Polres Sumedang dan dihadiri oleh para pencinta sepak bola di wilayah tersebut. Senin (29/04) malam

Pertandingan semifinal yang sangat dinantikan oleh para penggemar sepak bola Indonesia ini menjadi momen yang spesial bagi warga Sumedang. Dengan kerjasama antara kepolisian dan pemerintah daerah, acara nobar ini berhasil menyatukan beragam kalangan masyarakat untuk mendukung perjuangan

timnas Indonesia dalam mencapai final Piala Asia U-23.

"Dengan adanya acara nobar ini, kami ingin mempererat hubungan antara aparat keamanan, pemerintah daerah, dan masyarakat. Kami juga ingin memberikan dukungan moral kepada timnas Indonesia dalam menghadapi pertandingan yang sangat penting ini," ungkap Kapolres Sumedang, AKBP Joko Dwi Harsono.

Acara nobar ini juga menjadi wadah bagi para pencinta sepak bola untuk berkumpul, berbagi semangat, dan menikmati pertandingan secara bersama-sama. Suasana kebersamaan dan kegembiraan terpancar dari wajah-wajah para penonton yang antusias menyaksikan jalannya pertandingan.

"Kami sangat berterima kasih kepada Kapolres Sumedang dan Forkopimda Kabupaten Sumedang atas terselenggaranya acara nobar ini. Ini merupakan momen yang sangat berharga bagi kami para pecinta sepak bola untuk mendukung timnas Indonesia. Semoga Indonesia bisa meraih kemenangan dan melaju ke final!" ujar salah seorang penonton yang hadir.

Dengan adanya kegiatan nobar ini, diharapkan semangat kebersamaan dan dukungan terhadap olahraga sepak bola terus berkembang di kalangan masyarakat Sumedang. Langkah ini juga menjadi bukti nyata dari kolaborasi antara kepolisian, pemerintah daerah, dan masyarakat dalam memperkuat hubungan sosial dan meningkatkan rasa persatuan dan kesatuan.